

COP14 Reunión preparatoria regional Pre-COPs 17 – 27 de octubre 2023

Protocolo para reuniones en línea



Para facilitar el desarrollo fluido e ininterrumpido de las Reuniones Preparatorias Regionales-Pre-COP (Oceanía, América Latina y África-Asia-Europa) previos a la COP14 en formato de teleconferencia, la Secretaría ha compilado el siguiente conjunto de directrices para los participantes en la reunión:

1 Antes de la reunión



Elija un lugar con buena iluminación y un fondo claro.



Elija un entorno tranquilo para la llamada, cualquier ruido de fondo u otras distracciones pueden interferir en la reunión.



Asegúrese de que dispone de una conexión a Internet estable y de que la cámara web y los auriculares funcionan correctamente, probándolos antes de la reunión.



La teleconferencia se realizará a través de la plataforma de conferencias en línea Zoom. No es necesaria ninguna descarga previa, ya que los participantes pueden unirse a través de sus navegadores de Internet utilizando el enlace de la reunión. Sin embargo, la descarga de la aplicación dará acceso a funciones adicionales: <https://zoom.us/download>.



Los ponentes podrán compartir su pantalla con los participantes en la reunión. Por favor, tenga sus materiales de presentación listos y abiertos en su ordenador.



Tenga en cuenta que la sesión de teleconferencia estará abierta para que los participantes se conecten 15 minutos antes del inicio de la sesión. Todos los participantes recibirán por correo electrónico el enlace para conectarse a la reunión.



Antes de entrar en la teleconferencia, por favor, ajuste sus especificaciones. Para los representantes de los países, introduzca su nombre utilizando el siguiente formato: **País, Nombre, Apellido**. Para organizaciones utilice el formato: **Organización, Nombre, Apellido**.



Para pedir la palabra, utilice la función "Levantar la mano". A continuación, el moderador o presentador dará la palabra siguiendo la fila de participantes que deseen hablar.



Para una mejor participación, se ruega a todos los participantes que enciendan sus cámaras web al principio. Se recomienda el uso de auriculares para mejorar la experiencia de audio.



Para evitar ruidos de fondo que puedan interferir con la llamada, silencie siempre su micrófono a menos que esté hablando.



Por favor, absténgase de utilizar la función de chat para temas importantes. Cualquier contenido publicado en el chat, aparte de la fila de los participantes que desean intervenir, no se tendrá en cuenta.



Tenga en cuenta el tiempo durante la reunión: cubrir todos los puntos del orden del día en el plazo previsto requerirá un esfuerzo conjunto por parte de todos.



Debido al tiempo limitado, todas las presentaciones se sostendrán en el tiempo indicado. Todos los documentos de la reunión y de información están disponibles para su descarga en [COP14 Reuniones preparatorias regionales – Pre-COPs](#). Por favor, desplácese hacia abajo en esta página web para encontrar su respectivo taller vinculado en la página.



En caso de cualquier problema técnico durante la convocatoria, póngase en contacto con la Secretaría de la CMS (secretariat@cms.int)